



DÉSODORISANT

Deodorant / Desodorante

PARFUM FRUITS ROUGES*

Perfume red fruits* / Perfume de frutos rojos*

* Parfum de synthèse
* Synthetic fragrance / * Perfume sintético

SANS RETOMBÉES

Fallout free / Ningún ceniza

PARFUM LONGUE DURÉE

Long lasting fragrance / Perfume a largo plazo

SENTEUR PURE

PARFUME DÉLICATEMENT L' ATMOSPHÈRE

Pure fragrance - Delicately perfumes the atmosphere /
Aroma pura - Perfuma delicadamente el ambiente

THOUY

7 rue Georges Charpak
ZA le Causse
81290 Labruguière
FRANCE
+33 (0)5 63 62 70 33
www.thouy.net

PROPRIÉTÉS

Properties / Propiedades

Désodorise efficacement l'atmosphère.

Apporte une note fraîche et agréable à la pièce.

Rémanence et intensité optimales.

Convient pour désodoriser l'intérieur d'un véhicule, les bureaux, halls d'accueil, vestiaires, salles de réunion, toilettes...

Pulvérisation sèche, sans retombées humides.

Effectively deodorises the atmosphere. Adds a fresh and pleasant scent to the room. Optimal longevity and intensity. Suitable for deodorising vehicle interiors, offices, reception areas, changing rooms, meeting rooms, toilets, etc. Dry spray, no wet residue.

Desodoriza eficazmente el ambiente. Aporta una nota fresca y agradable a la estancia. Persistencia e intensidad óptimas. Adecuado para desodorizar el interior de un vehículo, oficinas, vestíbulos, vestuarios, salas de reuniones, aseos... Pulverización seca, sin residuos húmedos.

UTILISATION

Use / Uso

Bien agiter avant utilisation.

Diriger le brouillard vers le haut et le centre de la pièce à traiter.

Pulvériser environ 2 secondes pour 10m³.

Usage exclusivement professionnel.

Shake well before use. Direct the mist upwards and towards the centre of the room to be treated. Spray for approximately 2 seconds per 10m³. For professional use only.

Agitar bien antes de usar. Dirigir el aerosol hacia arriba y hacia el centro de la habitación que se va a tratar. Pulverizar durante aproximadamente 2 segundos por cada 10m³. Uso exclusivamente profesional.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI

Precautions for use / Atención

DANGER - Identificateur du produit: PROPAN-2-OL. Contient 4-HYDROXY-2,5-DIMETHYL-3(2H)-FURANONE. Peut produire une réaction allergique. Aérosol extrêmement inflammable. Récipient sous pression : peut éclater sous l'effet de la chaleur. Provoque une sévère irritation des yeux. Peut provoquer somnolence ou vertiges. Tenir hors de portée des enfants. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'inflammation. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforer, ni brûler, même après usage. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50°C. Éliminer le contenu/récipient selon les arrêtés préfectoraux en vigueur.

DANGER - Product identifiers : PROPAN-2-OL. Contains : 4-HYDROXY-2,5-DIMETHYL-3(2H)-FURANONE. May produce an allergic reaction. Extremely flammable aerosol. Pressurised container: May burst if heated. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. Keep out of reach of children. Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F. Eliminate the contents/container according to the local regulations.

PELIGRO - Identificadores del producto: PROPAN-2-OL. Contiene: 4-HYDROXY-2,5-DIMETHYL-3(2H)-FURANONE. Puede provocar una reacción alérgica. Aerosol extremadamente inflamable. Recipiente a presión: Puede reventar si se calienta. Provoca irritación ocular grave. Puede provocar somnolencia o vértigo. Mantener fuera del alcance de los niños. Mantener alejado del calor, de superficies calientes, de chispas, de llamas abiertas y de cualquier otra fuente de ignición. No fumar. No pulverizar sobre una llama abierta u otra fuente de ignición. No perforar ni quemar, incluso después de su uso. Proteger de la luz del sol. No exponer a temperaturas superiores a 50°C/122°F. Eliminar el contenido/el recipiente en conforme a la reglamentación local.



B50011

UFI : UCH2-FSU9-D44S-1KJK



1000



VOLUME NET : 750 ml